



川俣小学校「学校だより」
輝くひとみ

令和5年5月25日(木) 第4号

みんなでのびる

☆高め合う子

☆助け合う子

☆きたえ合う子

発行者 校長 小野真教



里山登山

本校では、ふるさとの自然の素晴らしさに触れ、郷土愛を育てるために里山登山を行っています。町内の山々を6年間ですべて登る予定です。12日に1・3・5年生、19日に2・4・6年生が実施しました。森の案内人さんが各学年1名ずつ付き、登山途中で自然についていろいろな説明をしてくださいました。全校生が最後まであきらめることなく、無事に登山を終えたのは大きな収穫です。また、遅れている友達に声をかけたり、背中を押したりするなどの心温まる光景も見られました。

この登山を通して「自然愛護」や「郷土愛」だけでなく「集団行動のきまりを守る」「助け合う心」「あきらめない心」なども学ぶことができました。

各学年が登った山は次の通りです。

- 1年館ノ山 (332m) ○4年羽山・木幡山 (666m)
- 2年布引山 (430m) ○5年口太山 (842m)
- 3年女神山 (599m) ○6年花塚山 (918m)

全校道徳

本校では、道徳教育に力を入れており、今年度は3回の授業参観の中で、道徳の授業を1回は保護者の皆さんに見ていただく機会とすることにしました。昨年度、学校が再編され、少人数から大人数の学級、学校となりました。一人一人特徴が異なり、それぞれの良さをもった子どもが329人います。お互いを認め合い、助け合い、協力し合うことが学校生活を送る上でとても大切です。けっして、友達のを傷つけるようなことがあってはなりません。

普段は、各学級の道徳の授業を核とし、学校の教育活動全体を通して道徳教育を行っていますが、今回は、全校一斉に道徳の指導をする機会としました。テーマは「いじめについて」です。担当の教員が、テレビ放送により上のようなスライドを提示しながらいじめの定義やいじめがいけないわけなどを指導し、放送後に各教室でも追指導を行いました。以前の学校便りにも掲載しましたが「学校は徳を育てる所」と思っています。これからも、心の教育に力を入れていきます。

いじめて
いないかな？

- 1 相手が「いやだ」と言ったり、いやがっている態度をとったりしていないかな？
- 2 いやな表情をしていないかな？
- 3 「自分がされたらどう思うかな？」と考える。



第1回PTA奉仕作業

21日に行われた第1回目のPTA奉仕作業では、朝早くから大変お世話になりました。お陰様できれいな校舎で学習活動を行うことができます。



お知らせ

学校便りで学校の様子等を紹介していますが、HPにも学校の様子がアップされていますので、ご覧ください。5月18日更新の通級指導教室だより「にじのかけはし」は初めての掲載になります。ぜひ、お読みください。よろしくお祈りします。

